

ANUNCIO



Ads by Google

[Stop seeing this ad](#)[Why this ad? ⓘ](#)

PRIMERA PLANA

Confirman primer caso de coronavirus en Tijuana; tercero en Baja California

Se trataría del integrante de una agrupación que recientemente recorrió diferentes ciudades en Estados Unidos

POR ALEXANDRA MENDOZA | REPORTERA

MAR. 19, 2020 9:51 PM PT



El gobierno de Baja California confirmó hoy el tercer caso positivo del COVID-19 en el estado, el cual se trata de un hombre de 72 años que reside en Tijuana.

Alonso Pérez Rico, Secretario de Salud, se limitó a decir en un mensaje publicado en redes sociales que al igual que los dos primeros casos registrados esta semana, la persona contaba con antecedentes de viaje. El alcalde de Tijuana, Arturo González Cruz precisó que el hombre tenía antecedentes de viaje a Estados Unidos.

“Esto que ocurre no es un juego, pero tampoco debe ser motivo de pánico ni alarma, es momento de ser conscientes y colaborar en conjunto, la clave es muy sencilla, seguir las medidas y

recomendaciones”, comentó.

Más tarde trascindió que podría tratarse de Hilde Lara, vocalista de Grupo Yndio, según un video publicado en la cuenta de Facebook de la agrupación. Se trata del segundo integrante del grupo en dar positivo de coronavirus, luego de Audomaro Pérez quién reside en Sonora, según El Universal.

Ambos habían visitado Los Ángeles, Chicago y Arkansas.



YOUTUBE.COM

Comunicado oficial de Ildelfonso Lara, Vocalista del Grup...

Comunicado oficial de Ildelfonso Lara, Vocalista del Grupo Yndio

Hasta la fecha, se han estudiado 97 casos de coronavirus en Baja California de los cuales, ya se han descartado 54 y 40 más continúan bajo evaluación.

Los tres casos positivos corresponden a dos mujeres de Mexicali de 54 y 58 años, con antecedentes de viaje al estado de Washington, y el hombre confirmado hoy en Tijuana.

Un portavoz de la Secretaría de Salud negó poder dar más información sobre el caso.

FRONTERA Y BAJA CALIFORNIA >

Exjugador de los Xolos es puesto en libertad tras cumplir parte de sentencia por delito de contrabando

Raúl Enríquez, quién marcó un récord de 81 goles con los Xolos de Tijuana, fue sentenciado a tiempo servido



Ocho muertos dejan enfrentamientos en el norte de México